

Los Comunistas Argentinos Llaman al Embajador de EU "Especialista en Golpes de Estado"

BUENOS AIRES, 25 de marzo. (AP).—El Partido Comunista calificó hoy al embajador norteamericano Robert C. Hill de "especialista en golpes de estado" y denunció supuestas maniobras de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) tendientes a "sabotear el proceso democrático iniciado en 1973".

Un documento del Comité Central difundido esta mañana, pide también urgentes rectificaciones a la Presidenta Isabel Perón, entre ellas el relevo de los ministros de Bien-

estar Social, José López Rega, de Trabajo, Ricardo Otero y de Educación, Oscar Ivanissevich. Todos ellos son figuras prominentes del ala derecha peronista.

"Hoy la situación ya es grave y nadie lo ignora. El imperialismo yanqui, al igual que en Chile, en Perú, en Portugal y otros países, viene maniobrando intensamente, saboteando, presionando y chantajeando al gobierno para lograr que se frustre definitivamente el proceso democrático iniciado en 1973.

El embajador de Estados Unidos, es un especialista en esta tarea. Los agentes de la CIA trabajan libremente en el país y algunos altos funcionarios llegados en los últimos días aconsejan a sus amigos argentinos, conocidos dirigentes políticos, para acordar un probable golpe de estado, si no tiene éxito el copamiento del poder que se han propuesto".

Un funcionario de la embajada norteamericana, consultado sobre las denuncias, expresó que "estamos estudiando la declaración. Por ahora no tenemos ningún comentario que formular".

Los comunistas han brindado "apoyo crítico" al gobierno peronista, desde su instauración en mayo de 1973. Mantuvieron cordiales relaciones con el extinto presidente Juan D. Perón, que se enfriaron con su sucesora Isabel Perón. En el documento piden a la Presidenta que reanude el diálogo con los partidos de la oposición y aseguren que "no queremos el fracaso del gobierno peronista. Por el contrario, estamos dispuestos a colaborar... Para que cumpla el programa prometido al pueblo".

Excelsior

EUDEBA Lanzará Nueva Colección Sobre la Conquista y Colonización

BUENOS AIRES, 24 de marzo. (ANSA).—EUDEBA, Editorial Universitaria de Buenos Aires, incorporó una nueva colección a su lista de publicaciones, destinada a rescatar obras vinculadas al tema de la conquista y colonización del territorio argentino.

La nueva colección ha sido titulada "Luchas de fronteras con el indio", y está dirigida por el coronel J. C. Walther, autor de "La conquista del desierto".

"Este año publicaremos varios nuevos títulos —señalaron directivos de la empresa estatal—, tres de los cuales serán editados en los próximos meses".

Las obras anunciadas contienen testimonios y relatos de quienes protagonizaron las últimas luchas de la conquista libradas en el territorio argentino, como el coronel Pedro A. García, autor de "Diario de un viaje a Salinas Grandes",

substituido "En los campos del sur de Buenos Aires", trabajo fundamental para el conocimiento de la historia de la lucha contra el indio, que ahora será reeditado por EUDEBA.

"También se publicarán nuevamente los «Viajes por las pampas argentinas» de H. Armaignac", declararon funcionarios de la Editorial Universitaria. Armaignac fue un viajero francés que, al desembarcar en 1872 en Buenos Aires, se asombró de encontrarse "con casas y calles como las de Francia".

La lista de las nuevas publicaciones se completará con una reedición del relato escrito por el general Conrado Villegas sobre la "Expedición al gran lago Nahuel Huapi en el año 1881", un testimonio de gran importancia dentro de la historiografía austral argentina.